

FONTENAY NOUS **RASSEMBLE** RESSEMBLE

avec **JEAN-PHILIPPE
GAUTRAIS**
MAIRE DE FONTENAY-SOUS-BOIS



Je souhaite poursuivre notre action pour un Fontenay qui nous rassemble

Chères Fontenaysiennes, chers Fontenaysiens,

« Pourquoi vous êtes devenu maire ? » me demandent souvent les élèves qui visitent l'Hôtel de ville avec leur enseignant·e. La réponse m'est toujours évidente : **c'est la plus belle manière de rendre à Fontenay ce que Fontenay m'a donné.**

Dans le sillage de mes prédécesseurs Louis Bayeurte et Jean-François Voguet, je me suis engagé pour un Fontenay à vivre, solidaire, et écologique. **Vous avez été très nombreux à me témoigner votre confiance lors des élections municipales de 2020** et j'ai tenté, avec mes collègues de la majorité municipale, d'en être digne.

Malgré les crises traversées – COVID, inflation, restrictions budgétaires imposées par l'Etat – nous avons su garder le cap pour faire de **Fontenay-sous-Bois une ville qui prend soin :**

- ✓ **Des petits et des grands :** en multipliant les activités éducatives et les loisirs proposés, dans et hors l'école, dans le nouveau théâtre, ou les clubs seniors,
- ✓ **De notre santé et de notre bien-être :** avec une offre de soins renforcée dans notre nouveau centre municipal de santé, et des équipements sportifs variés et progressivement tous rénovés,

- ✓ **De notre planète** : en gagnant chaque année en nouveaux espaces verts, en parcs ou en jardins, et en investissant pour un réseau de chaleur municipal écologique,
- ✓ **Des plus fragiles** : avec un accompagnement social de toutes celles et ceux qui en ont besoin,
- ✓ **De notre démocratie** : avec de nombreux espaces de participation : des conseils de quartier, à l'assemblée Fontenay 2050, en passant par les concertations sur projet et le budget participatif,
- ✓ **De notre société et du monde** : avec la participation à de nombreuses mobilisations contre la loi asile immigration ou les réformes des retraites, ou en prenant des initiatives en faveur de la paix, de la solidarité et du droit international.

Bien sûr, un Maire ne peut pas tout, et nous avons encore de nombreux défis à relever, mais ensemble nous pouvons faire beaucoup, et je suis immensément fier de l'engagement des agent-e-s municipaux et de l'énergie associative et citoyenne qui font de Fontenay une ville si ouverte et si dynamique.

Vous êtes nombreuses et nombreux à me signifier votre souhait que nous continuions sur cette voie. **C'est pourquoi je mènerai une liste rassemblant les forces de la gauche et des écologistes et des citoyen-ne-s engagés pour leur ville aux élections municipales des 15 et 22 mars prochains.**

C'est ensemble que nous devons réfléchir et décider de l'avenir de notre ville : **je vous invite à participer aux premières réunions que nous organisons sur le bilan de notre action et à vous engager** pour continuer à faire de Fontenay une ville qui nous ressemble et qui nous rassemble.

Avec mes plus fidèles salutations,

Jean-Philippe Gauthrais




**Faisons le bilan
et échangeons
sur l'avenir !**

**Mardi 7 octobre
à 19h30,
École Paul Langevin**

**Mercredi 15 octobre
à 19h30,
École Jules Ferry**



POUR VOUS RENSEIGNER, VOUS ENGAGER



Email
contact@jpgautrais.fr



Site internet
jpgautrais.fr

